

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

47.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission de la Voirie qui demande de substituer de l'asphalte Seyssell aux dalles de pierre de New-York sur la rue Plessis.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE,

Propose: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

M. l'échevin LAVIOLETTE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, propose en

Amendement: Que ledit rapport de la Commission de la Voirie soit reçu et adopté, et que la différence du coût du dit trottoir soit votée par le Conseil, payable une moitié par la Ville et l'autre moitié par les propriétaires intéressés.

Ledit amendement est déclaré hors d'ordre par Son Honneur le Maire, ledit amendement ne portant pas le certificat requis du contrôleur.

La proposition principale étant mise aux voix, elle est affirmative et il est

Résolu: En conséquence.

48.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui recommande le remboursement d'un dépôt de \$50,000 à la "Montreal Light, Heat & Power Co."

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté. (MM. les échevins Lévesque, Mercier et Ward dissidents).

49.—De la Commission des Finances, souscrivant partiellement au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$12,300.

50.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$4,500 pour l'achat de chevaux.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

51.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police qui demande une allocation de \$125 au lieu d'uniformes.

52.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police qui demande un crédit de \$500 pour le service secret.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

53.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$13,000 pour la pose de conduites et de tuyaux de service.

54.—De la Commission des Finances, souscrivant en partie au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$1,500 pour approvisionnement d'eau.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

55.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques *re* inspection médicale des écoles.

Question différée à la demande de M. l'échevin Sadler.

56.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Incineration qui demande des crédits de \$15,200 et de \$760 pour construire une nouvelle écurie.

57.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$125 pour terminer la construction d'une clôture.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

47.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Road Committee to substitute Seyssell asphalt for New York flagstone on Plessis street.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. LAVALLEE,

"That said report of the Finance Committee be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. LAVIOLETTE, seconded by Ald. M. MARTIN,

"That said report of the Road Committee, be received and adopted, and that the difference in cost of said sidewalk be voted by Council, one-half payable by the City, and the other half by the interested proprietors."

Declared out of order by His Worship the mayor, as said amendment did not bear the necessary certificate of the City comptroller.

The main motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

48.—From Finance Committee, anent the report from the Fire and Light Committee, and recommending that a deposit of \$50,000 be refunded to the M. L. H. & P. Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted. (Ald. Lévesque, Mercier and Ward dissenting).

49.—From Finance Committee, concurring partly in the report of the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$12,300.

50.—From Finance Committee, declining to concur in a report of the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$4,500 to purchase horses.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MEKCIER, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

51.—From Finance Committee, concurring in the report of the Police Committee, for a grant of \$125 in lieu of uniforms.

52.—From Finance Committee, concurring in the report of the Police Committee, for an appropriation of \$500 for secret service.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PROULX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

53.—From Finance Committee, concurring in the report of the Water Committee for an appropriation of \$13,000 to lay mains and services.

54.—From Finance Committee, concurring partly in the report of the Water Committee, for an appropriation of \$1,500 for water supply.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

55.—From Finance Committee, concurring in a report of the Hygiene and Statistics Committee *re* medical inspection of schools.

Consideration deferred at the request of Ald. Sadler.

56.—From Finance Committee, concurring in the report of the Incineration Committee, for appropriations of \$15,200, and \$760 to build a new stable.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

57.—From Finance Committee, concurring in the report of the Parks and Ferries Committee, for an appropriation of \$125 to complete a certain fence.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBILLARD, it was